

## KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis ucapkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis Pembelajaran Kontekstual (CTL) Pada Materi Keanekaragaman Hayati”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Ibu Dra. Martina Asiasi Napitupulu, M.Sc., Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, motivasi dan saran-saran mulai dari tahap perencanaan penelitian sampai dengan terselesaikannya skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Plt.Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua Jurusan Biologi dan juga Bapak Wasis Wuyung Brata, S.Pd, M.Pd selaku ketua program studi Pendidikan Biologi. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd., Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc, Ph.D., Bapak Drs. Nelson Tarigan, M.Si selaku validator instrumen penelitian penulis. Selain itu penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh Dosen serta pegawai di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Yetti S, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Sunggal dan Ibu Julia Dewita Sianturi, M.Pd.

selaku guru Biologi serta seluruh siswa kelas X MIA 6 di SMA Negeri 1 Sunggal yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi. Teristimewa ucapan terima kasih kepada Ayahanda Manogi Hutasoit, S.Pd., Ibunda Rosmauli Sitanggang, Abang Firman Hutasoit, Abang Febrianto Hutasoit, Kakak Pestaulina Hutasoit, S.Pd. dan seluruh keluarga yang mendoakan, memberikan dukungan baik moral maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta terima kasih untuk semua pihak yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi.

Penulis menyadari bahwa banyak kekurangan dalam skripsi ini, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk lebih sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, November 2019

Penulis

Sinar Deliana Hutasoit

NIM. 4153141053

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY